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Presiede Erika FAIENZA, Consigliere provinciale.
Marika DEL BOCCIO, Provincia di Torino, cura la verbalizzazione.



VERBALE

Erika Faienza apre la riunione dando la parola ai tecnici dell’ARPA per l’ illustrazione 
della presentazione dello Studio Epidemiologico.

BUCCI (ARPA) inizia ad illustrare.

Erika Faienza (CLDC) – Nella descrizione dei cluster quei tipi di patologia hanno un nesso 
con gli impianti ?

Ivaldi (ARPA) – risponde dopo attraverso la presentazione

MARTINO (comune di ORBASSANO) – E’ riferito ad un campione senza considerare dei 
flussi. La mobilità non  era considerata ?

IVALDI (ARPA ) illustra la seconda parte di presentazione 

Roberto  RONCO  (Provincia)  –  E’  molto  interessante  vedere  che  l’impatto  di  Nox  e 
l’inceneritore

IVALDI (ARPA) – Le emissioni di una tangenziale sono 10 volte maggiori di quelle di un  
inceneritore.

Erika Faienza (CLCD) – Aiuterebbe possibile  utilizzare il  progetto MONITER sul  piano 
della comunicazione per il nostro inceneritore, chiedendo anche un auito della Regione 
Piemonte ?

IVALDI (ARPA) – Sarebbe auspicabile. 

IVALDI  (ARPA)  –  Uno  degli  studi  comporta  partecipazione  in  un  processo  di 
accompagnamento, coinvolgendo tutti i soggetti. La comunicazione è una parte rilevante, 
deve essere trasparente, i dati devono essere accessibili,  monitorati. E’ un progetto da 
mettere  in cantiere.

Erika Faienza (CLDC) – Abbiamo bisogno di comunicare in maniera migliore. Precisiamo 
però, che il comitato locale di controlloha budget limitato.



La riunione si conclude alle ore 20,00 circa.
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